



Yogastudio in Lüneburg

Mitten in der Lüneburger Innenstadt entstand auf einer langgestreckten, schlecht belichteten Ladenfläche das Yoga- und Meditationsstudio „My Mind“. Die 130 Quadratmeter gliederte das Büro für Innenarchitektur Formwaende so auf, dass die BesucherInnen zuerst ein kleines Café betreten und anschließend durch einen tunnelähnlichen Flur, der von den Sanitärräumen flankiert ist, in die Meditationsräume geleitet werden. Dieser Ansatz folgt dem Konzept des Studios, den Fokus vom Äußeren ins Innere zu lenken. So wird es immer intimer, je weiter man in die Räumlichkeit vordringt. Während sich im Café noch eine Kombination aus heller Eiche, weißem Stein, warmtonigem Linoleum, Edelstahl und gebrochenem Weiß finden, reduziert sich diese Palette schon im Tunnel hin zu Eichenparkett, einem Himmelblau und Licht, bevor sich im eigentlichen Meditationsraum alles zu einer einheitlich warmen, weichen, natürlichen Materialität verdichtet. lh

The yoga- and meditation studio My Mind was established in the middle of Lüneburg's city centre on an elongated, poorly lit retail space. The interior-design firm Formwaende structured the 130 square metres so that visitors first enter a small café and are then led through a tunnel-like corridor to the meditation rooms. This follows the studio's concept of shifting the focus from the outside to the inside. While the café still features a combination of light oak, white stone, warm-toned linoleum, stainless steel and off-white, this palette is already reduced in the tunnel to oak parquet, a sky blue and light, before everything condenses into a uniformly warm, soft, natural materiality in the actual meditation room.

Entwurf · Design Formwaende, Büro für Innenarchitektur, Lüneburg

Bauherr · Client Gimmo GmbH, Lüneburg

Standort · Location Heiligengeiststraße 33, Lüneburg

Restaurant in Koblenz

Aus einem Take-Away-Imbiss machten Zweiheit Innenarchitekten das „Schlicht. Esslokal“ - einen entspannten Ort für Genießer, der so pur ist wie seine Speisen. Dafür sorgen warme, erdige, natürliche Farben und Materialien wie Leinen, Eichenholz, Lehmputz und Heu-Tapete. Die textile Deckeninstallation ist eine Referenz an die Köchin. lh

Zweiheit Innenarchitekten have successfully turned a take-away snack bar into the „Schlicht. Esslokal“ - a relaxed place for connoisseurs that is as pure as its food. This is ensured by warm, earthy and natural colours and materials such as linen, oak wood, clay plaster and hay wallpaper.

Entwurf · Design Zweiheit Innenarchitekten, Koblenz

Bauherr · Client Schlicht. Esslokal, Koblenz

Standort · Location Moselweißer Str. 6, Koblenz